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ATA DA REUNIÃO 211ª ORDINÁRIA 

CONSELHO DE CONSUMIDORES DA ENEL – DISTRIBUIÇÃO RIO 
 

Local: Vídeo Conferência – Microsoft Teams 

 
Data: 25/10/2022 
 
 
PRESENTES:  
 

 
Fabiano Silveira da Silva Ribeiro – Presidente 
Representante da Classe Comercial – Titular 
Associação Comercial e Industrial do Estado do Rio de Janeiro – ACIERJ 
 
Ezaquiel Siqueira da Conceição   
Representante da Classe Rural – Titular  

Federação dos Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares do Estado do Rio 
de Janeiro - FETRAGRI/RJ   
 
Antonio Mauro Saramago  

Representante da Classe Industrial – Titular  
Federação das Indústrias do Estado do Rio de Janeiro – FIRJAN 
 

Marta Maria do Amaral Menezes  
Representante da Classe Poder Público – Titular  
Coordenadoria de Defesa do Consumidor – CODECON 
 
Sérgio Carlos Bousquet Perez  
Representante da Classe Industrial – Suplente  

Sindicato das Indústrias de Alimentação – SIAN 
 
Jaqueline dos Santos Joaquim Marques 
Secretária Executiva - Suplente 
Conselho de Consumidores da Enel Distribuição Rio 
 
Daniele de Oliveira Barbosa Martins  

Secretária Administrativa  
Conselho de Consumidores da Enel Distribuição Rio 
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1. Abertura:  

 
Fabiano Silveira, presidente do Conselho de Consumidores da Enel Distribuição Rio, deu 
abertura a reunião e dando sequência a pauta colocou sobre o tema do calendário de reuniões 
e o conselheiro Antonio Mauro Saramago perguntou quantas reuniões descentralizadas serão 

previstas para o ano de 2023. Fabiano Silveira comentou que pelo menos 6 reuniões serão 
previstas, considerando que não haverá eleições. Para o tema do PAM 2023, ficou definido 
conforme abaixo, sendo conforme determinação da ANEEL o limite de repasse financeiro 

(Anexo I da REN 963/2021 e atualizações): R$289.633,88.  
No tema de assuntos gerais, os conselheiros avaliaram a proposta para o projeto de pesquisa. 
Tendo feito sugestões de ajustes para propor a empresa que enviou a proposta. Fabiano 
Silveira informou que junto do Ezaquiel tem feito visitas aos municípios da área de concessão 

para fazer a divulgação do Conselho, uma ação que tem sido produtiva no sentido de permitir 
que a população conheça mais sobre o Conselho. Por isso, está sendo vista a cotação de uma 
gráfica que possa imprimir um material específico falando sobre a história do Conselho. Dra. 
Marta comentou que esse trabalho é muito importante. Sergio Bousquet falou sobre o 
problema que tem tido com relação ao edifício Dom Bosco que fica em Niterói, na Avenida 
Amaral Peixoto, no centro. Fabiano Silveira pediu que a Jaqueline verifique com a equipe 
técnica o que está ocorrendo e assim possa apresentar uma solução para o caso que já se 

arrasta por anos. Pediu também que seja verificado o caso da Unimed, que o cliente informou 
que precisou apenas de um desligamento para dar continuidade as adequações da obra. . Sem 
mais, a reunião foi dada como encerrada. 
 


